



Info für Erziehungsberechtigte

Schaffhausen, 01. April 2020

Coronavirus - Entschädigung für zusätzliche Betreuungseinheiten

Sehr geehrte Damen und Herren

Die Corona-Krise ist für alle Beteiligten eine sehr herausfordernde Zeit.

Im Laufe der nächsten Wochen kann es bei einzelnen Erziehungsberechtigten zu einem erhöhten Betreuungsbedarf kommen, weil sie in einem systemrelevanten Beruf (Gesundheitswesen, Blaulichtorganisationen etc.) arbeiten und ihr Arbeitspensum vorübergehend erhöhen müssen. Die Schaffhauser Regierung hat entschieden, dass in diesen Fällen die Kosten für die zusätzlichen Betreuungseinheiten vom Staat übernommen werden.

Auf der Website www.sh.ch/corona → Betreuungseinrichtungen finden Sie neben den Voraussetzungen auch die entsprechenden Kontakte sowie sämtliche Informationen und alle benötigten Dokumente.

Besten Dank für die Kenntnisnahme.

Freundliche Grüsse
Kanton Schaffhausen
Erziehungsdepartement
Der Vorsteher:

Christian Amsler, Regierungsrat